Allgemeiner Anzeiger Nr. 16 18. April 2008

Uttwil: Neues Zuhause für den Tanz- und Sportverein Co-Dance

Die Suche war kurz aber intensiv – der Sportverein Co-Dance hat einen neuen Trainingsort gefunden!

Die Turnhalle der Bildungsstätte Sommeri bietet dem Verein grosszügig und unkompliziert die Möglichkeit, mit allen Gruppen an einem Ort zu trainieren.

Ab Mai starten zwei weitere Jugendgruppen. So werden künftig wöchentlich gegen neun Stunden Sport im Bereich Fitness, Tanz und Akrobatik angeboten! Qualifizierte und engagierte Trainer freuen sich auf reges Interesse!

Auskunft erteilt Coppy Rühler Uttwil Telefor OT 1/00 (100)